

Fidel y Raúl Castro enviaron ofrendas florales a José Martí



Santiago de Cuba, 28 ene (RHC) El líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro y el General de Ejército Raúl Castro, enviaron este 28 de enero ofrendas florales a José Martí (1853-1895) que fueron depositadas en el mausoleo erigido en Santiago de Cuba al prócer independentista.

A 163 años del natalicio del Héroe Nacional cubano se realizó una ceremonia militar y acto político en el que niños, jóvenes, y pueblo en general le rindieron tributo en el cementerio Santa Ifigenia, donde reposan sus restos.

Alumnos de centros de enseñanza militar del país le hicieron Guardia de Honor.

Hubo canciones y poemas que exaltaron la ciclópea estatura del más universal de los cubanos.

María de los Ángeles Cordero, Secretaria General de la Central de Trabajadores de Cuba en la provincia tuvo a su cargo las palabras centrales de la actividad.

Señaló que el legado de Martí está presente en el pueblo, que sabe vencer las adversidades por muy difíciles que sean.

También destacó la coincidencia histórica de la fundación de la organización obrera, hace 77 años, y su significación para los afiliados.

Asistieron igualmente las máximas autoridades del Partido Comunista y del Gobierno de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82596-fidel-y-raul-castro-enviaron-ofrendas-florales-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba